

BAB I. PENDAHULUAN

1.2 Latar Belakang

Analisis laporan keuangan sangat diperlukan bagi perusahaan, karena dengan adanya analisis keuangan dapat mempermudah perusahaan dalam menentukan langkah yang tepat dalam pengambilan keputusan pada masa mendatang. Selain dapat menentukan langkah perusahaan ke depan, analisis laporan keuangan tahunan juga berfungsi untuk melihat kekuatan maupun kelemahan perusahaan. Menurut (Irham, 2012) tujuan dari laporan keuangan adalah memberikan informasi keuangan yang mencakup perubahan dari unsur-unsur laporan keuangan, yang ditujukan kepada pihak-pihak lain yang berkepentingan dalam menilai kinerja keuangan terhadap perusahaan di samping pihak manajemen perusahaan. Menurut (Irham, 2012), kinerja keuangan adalah suatu kajian yang berfungsi untuk meninjau sejauh mana suatu perusahaan sudah menerapkan sistem manifestasi keuangan dengan benar dan baik. Kinerja perusahaan adalah gambaran umum dari status keuangan perusahaan. Analisis keuangan dapat difungsikan sebagai alat penganalisis status keuangan perusahaan dan mencerminkan kinerjanya selama periode waktu tertentu. Kinerja Keuangan sendiri merupakan definisi indikator tertentu yang dapat memperkirakan keberhasilan yang akan dicapai perusahaan atau organisasi dalam memperoleh keuntungan atau profit.

Menurut (Belkaoui, 2007) laba merupakan bagian yang penting dan dasar dari pelaporan keuangan dan memiliki banyak fungsi dalam lingkup yang berbeda. Laba biasanya dianggap untuk dasar perpajakan, penentu kebijakan pembayaran dividen, dan panduan untuk investasi dan pengembangan, dan satu elemen dalam perkiraan. Menurut (Prawironegoro & Purwanti, 2008) Laba merupakan prestasi semua karyawan dalam perusahaan yang dinyatakan dalam bentuk angka keuangan yaitu selisih positif antara pendapatan dikurangi beban (*expenses*). Jadi Peningkatan dan

penurunan laba sangat mempengaruhi perusahaan dalam menarik investor, manajemen keuangan, dan peningkatan perusahaan untuk menarik pelanggan.

Cara yang dapat digunakan agar bisa melihat kinerja keuangan berdasarkan laba perusahaan yaitu dengan cara melakukan analisis rasio profitabilitas. Menurut (Irham, 2012) rasio profitabilitas biasanya mengukur efisiensi manajemen berdasarkan tingkat keuntungan yang terkait dengan penjualan dan investasi. Semakin tinggi laba atas investasi, semakin tinggi profitabilitas perusahaan. Menurut (Weston, J. Fred, 2002) fungsi dari analisis rasio keuangan yaitu memberikan kerangka hubungan antar perhitungan laba rugi serta pos-pos neraca, hal ini akan mempermudah seseorang dalam mencari fakta-fakta sejarah suatu perusahaan dan mengetahui keadaan keuangan saat ini, serta dapat mempermudah manajer keuangan dalam memperkirakan reaksi investor ataupun kreditur terhadap kondisi keuangan perusahaan, dengan demikian perusahaan dapat memperkirakan cara-cara yang tepat untuk memperoleh dana.

PT ACE Hardware Indonesia Tbk merupakan sebuah perusahaan ritel yang bergerak dalam bidang produk gaya hidup dan perlengkapan rumah tangga. Dapat dilihat dari bisnis ritel perlengkapan rumah tangga dan gaya hidup di Indonesia salah satu jaringan modern terbesar adalah ACE Hardware. Emiten ritel alat rumah tangga PT Ace Hardware Indonesia Tbk. PT ini memperoleh laba sebesar Rp 1,03 triliun selama tahun 2019. Dikutip dari publikasi laporan keuangan 2019, Rabu (22/4/2020), perolehan laba bersih Ace Hardware tumbuh 6,8% dibandingkan dengan posisi 2018 sebanyak Rp 964,55 miliar. Pertambahan laba mengakibatkan laba earning per share atau per saham meningkat dari Rp 56,49 pada tahun 2018 menjadi Rp 60,33 pada tahun 2019.

Pada tahun 2020 Dampak dari pandemi Covid-19, ACE Hardware Indonesia Tbk harus menurunkan bonus karyawan dan membatasi sementara perekrutan karyawan. Akan tetapi ACE Hardware sepakat untuk tidak melakukan PHK atau pemotongan gaji pada karyawannya. Akibat pandemi Covid-19 juga, ACE Hardware Indonesia Tbk terpaksa menutup

sementara 20-40 gerai akibat dari penurunan permintaan konsumen disejumlah gerai karena menurut Christine Orang-orang masih takut meninggalkan rumah mereka selama pandemi dan omzet penjualan perusahaan pada akhirnya turun juga. Pada bulan September, pendapatan rata-rata dalam toko (gerai) atau *same store sales growth* (SSSG) ACES terus menurun sebesar 19,4% secara tahunan. Karena Omzet penjualan menurun dan juga beberapa gerai tutup, pada akhirnya ACE Hardware Indonesia Tbk., mulai merambah pada penjualan online dengan pendapatan kecil tentunya.

Kenaikan atau penurunan laba ACE Hardware akibat pandemi pasti tidak jauh dari kenaikan atau penurunan Laba kotor, HPP, Penjualan Bersih, Laba Bersih Setelah Pajak, asset, dan ekuitas perusahaan pada laporan keuangan. Maka dari itu penulis pada akhirnya memilih Analisis rasio profitabilitas yang dianggap mampu menilai kinerja keuangan berdasarkan komponen tersebut. Dengan harapan setelah melakukan penelitian kita dapat mengetahui apakah perusahaan sehat, apakah perusahaan mampu menghasilkan Laba sesuai target akibat Pandemi Covid-19. Sesuai dengan gambaran umum latar belakang yang tertulis diatas penulis tertarik dan termotivasi untuk mengkaji profitabilitas perusahaan guna mengetahui kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba untuk mencapai target serta membuat penelitian dengan judul **“Penilaian Kinerja Keuangan Ace Hardware Indonesia Tbk. Tahun 2016-2020 Berdasarkan Rasio Profitabilitas”**.

1.3 Rumusan Masalah

Sebagai prinsip panduan untuk penyusunan laporan ini, masalah tersebut bisa diuraikan sebagai berikut :

1. Bagaimana analisis pendekatan rasio profitabilitas pada kinerja keuangan ACE Hardware Indonesia Tbk. tahun 2016-2020?
2. Bagaimana tingkat profitabilitas ACE Hardware Indonesia Tbk. tahun 2016-2020?

1.4 Tujuan Penelitian

Berdasarkan uraian rumusan masalah yang tertulis, bisa dilihat bahwa tujuan dari Tugas Akhir ini agar dapat memperoleh bukti terkait dengan aspek- aspek sebagai berikut :

1. Untuk mengetahui Kinerja keuangan ACE Hardware Indonesia Tbk tahun 2016-2020 melalui analisis pendekatan rasio profitabilitas.
2. Untuk mengetahui tingkat profitabilitas perusahaan ACE Hardware Indonesia Tbk. pada tahun 2016-2020.

1.5 Manfaat Penelitian

Manfaat penelitian ini bagi penulis maupun perusahaan yaitu sebagai berikut:

1. Manfaat bagi bagi penulis :
 - a. Harapan penulis dengan adanya Penelitian ini dapat menambah wawasan kepada penulis tentang keuangan Perusahaan Ace Hardware Indonesia Tbk dari tahun 2016 hingga 2020.
 - b. Memberikan penjelasan mengenai kinerja keuangan dan tingkat profitabilitas perusahaan Ace Hardware Indonesia Tbk berdasarkan pendekatan rasio profitabilitas.
2. Manfaat bagi perusahaan :
 - a. Meringkas tingkat rasio profitabilitas dan kinerja keuangan perusahaan yang diteliti.
 - b. Berdasarkan pendekatan rasio profitabilitas perusahaan dibekali dengan informasi mengenai kinerja keuangan Ace Hardware, informasi tersebut dapat digunakan sebagai masukan yang bisa digunakan untuk pertimbangan dalam pengambilan keputusan yang diperlukan untuk meningkatkan perkembangan kinerja keuangan perusahaan di masamendatang.